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1 2  декабря " Д ень выборов
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - в народные суды.

Товарищи избиратели! Все, как один, 
о тд а д и м голоса к а н д и д а т а м  
нерушимого блока коммунистов и
беспартийных!

НАРОДНЫЕ
КАНДИДАТЫ

И [ ЗБИРАТЕЛЬНАЯ кампания 
вступила в решающий этап 

*—началась агитация за кандида
тов в народные судьи и народные 
заседатели. Сотни агитаторов вы
ступают сейчас с беседами в агит
пунктах, © домах избирателей, 
рассказывают трудящимся о жиз
ни и деятельности кандидатов. 
Повсеместно проходят встречи 
кандидатов со своими избирате
лями.

Кандидатами в народные суды 
трудящиеся Сызрани выдвинули 
лучших сынов и дочерей нашей 
Родины, до конца преданных де
лу Коммунистической партии и 
советского правительства. Они 
единодушно назвали своими кан
дидатами в народные судьи Ше
пелева Александра Федоровича, 
Завалко Нину Георгиевну, Ани- 
сенкову Татьяну Антоновну, Ку- 
бышкину Нину Сафроновну, Ду
бинина Александра Васильевича и 
Романенко Михаила Степановича. 
Являясь народными судьями, они 
всю свою деятельность направля
ют на защиту интересов советско
го государства, интересов совет 
ских людей.

Народными заседателями выд
винуты достойные представители 
рабочего класса и трудовой совет
ской интеллигенции. Рабочие чет
вертого цеха гидротурбинного за 
вода, например, назвали своим 
кандидатом в народные заседате- 

’—ЛИ слесаря Орешки на Константи 
на Ивановича. Он является луч
шим производственником, систе
матически" перевыполняющим смен
ные нормы выработки, активным 
общественником. Кто в городе не 
знает учительницу средней школы 
№ 1 Анастасию Петровну Павло
ву? Своим самоотверженным тру
дом по воспитанию молодого по
коления она снискала любовь и 
уважение сызранцев. Педагогиче
ский коллектив школы единодуш
но выдвинул ее кандидатом в на
родные заседатели народного су
да 1 участка.

Возьмите любого из выдвинутых 
кандидатов в народные судьи и 
вы увидите в нем честного совет
ского гражданина, отдающего все 
свои силы на укрепление и про
цветание нашей великой Родины. 
Их труд, как и труд всех совет 
ских людей, с каждым днем при
ближает нашу страну к заветной 
цели—к торжеству коммунизма.

Ярко и* доходчиво рассказать 
избирателям о жизненном пути и 
деятельности кандидатов в народ
ные судьи и народные заседатели 
—долг агитаторов, партийных ор
ганизаций. Заведующие агитпунк
тами обязаны обеспечить агитато
ров необходимыми материалами о 
выдвинутых кандидатах, повсед
невно направлять работу агиткол
лективов. Собрания избирателей, 
отчеты судей перед трудящимися, 
встречи избирателей со своими 
кандидатами, лекции и т. д.—все 
эти мероприятия должны быть на
правлены на повышение политиче
ской активности трудящихся.

Агитируя за избрание кандида
тов блока коммунистов и беспар
тийных, агитаторы, партийные 
организации должны , глубже 
разъяснять политику Коммунисти
ческой партии и советского пра
вительства, на конкретных и яр
ких примерах показывать преиму
щества нашего советского строя 
перед капиталистическим, расска
зывать о миролюбивой внешней 
политике нашего государства.

Нет сомнения в том» что трудя
щиеся Сызрани в день выборов 
народных судов— 12 декабря 1954 
года единодушно отдадут свои го
лоса блоку коммунистов и беспар
тийных.

Всесоюзное совещание строителей
30 ноября в Москве, в Большом 

Кремлевском Дворце открылось 
созванное Центральным Комите
том Коммунистической партии Со
ветского Союза и Советом Мини
стров СССР Всесоюзное совеща
ние строителей, архитекторов и 
работников промышленности стро
ительных материалов, строитель
ного и дорожного машинострое
ния, проектных и научно-исследо- 
вательских организаций.

В совещании участвуют 2.200 
человек. Среди них — управляю
щие и главные инженеры трестов, 
начальники строек и управлений, 
производители работ и мастера, 
бригадиры и рабочие, директора 
заводов промышленности строи
тельных материалов и строитель
ных машин, работники проектных 
организаций, научно - исследова
тельских институтов и высших 
учебных заведений, архитекторы, 
партийные, профсоюзные и комсо
мольские работники строек, обла
стей, краев и республик, работни
ки союзных и республиканских 
министерств, плановых и финан
совых органов.

Бурными продолжительными ап
лодисментами стоя встречают соб
равшиеся появление в правитель
ственных ложах товарищей Н. А. 
Булганина, К. Е. Ворошилова, 
Л. М. Кагановича, Г. М. Мален
кова, В. М. Молотова, М. Г. Пер
вухина, М. 3. Сабурова, Н. С. Хру
щева, П. К. Пономаренко, М. А. 
Суслова, П. Н. Поспелова. Н. Н. 
Шаталина.

В президиуме совещания: из
вестный новатор-инструктор ско
ростного обжига кирпича, лауре
ат Сталинской премии П. А. Д у
ванов, действительный член Ака
демии архитектуры СССР И. В. 
Жолтовский, директор института 
«Оргстрой» лауреат Сталинской 
премии Ф. И. Мальцев, арматур
щица завода № 1 «Стройдеталь» 
М. И. Панина, известный новатор, 
бригадир каменщиков И. М. Рах- 
манин, экскаваторщик строитель
ства Сталинградской ГЭС Герой 
Социалистического Труда Д. А. 
Слепуха, монтажник .крупноблоч
ного строительства П. Г. Чудинов, 
лауреат Сталинской премии И. П. 
Ширков, начальник строительства 
Куйбышевской ГЭС И. В. Комзин 
и другие.

Сердечно приветствуют совет
ские строители зарубежных го
стей, прибывших в Москву по при
глашению Государственного Ко
митета Совета Министров СССР 
по делам строительства. В зале на
ходятся строители из Китайской 
Народной Республики, Польской 
Народной Республики, Герман
ской Демократической Республи
ки, Чехословацкой Республики, 
Румынской Народной Республики, 
Венгерской Народной Республики, 
Народной Республики Болгарии, 
Народной Республики Албании, 
Корейской Народно-Демократиче
ской Республики, Монгольской 
Народной Республики.

Совещание открывает председа
тель Государственного Комитета 
Совета Министров СССР по де
лам строительства тов. К. М. Со
колов.

Утверждается повестка совеща
ния. На пленарных заседаниях бу
дет заслушано и обсуждено во
семь докладов по различным про
блемам строительства. На заседа
ниях одиннадцати секций намече
но рассмотреть вопросы промыш
ленного, транспортного, жылищно- 
’го, культурно-бытового строитель
ства, планировки и застройки го
родов и поселков, экономики стро
ительства, организации тр3уда и 
другие.

Слово для доклада о мерах по 
коренному улучшению работы 
строительных организаций Мини
стерства строительства СССР, об

индустриальных методах строи
тельства промышленных сооруже
ний с применением сборных желе
зобетонных конструкций, крупных 
блоков и эффективных материа
лов, улучшении качества и сни
жении стоимости строительства 
предоставляется министру строи
тельства СССР тов. Н. А. Дыгаю.

В своем докладе тов. Н. А. Ды- 
гай отметил, что в достижениях 
промышленности, сельского хо
зяйства и транспорта большую 
роль сыграли советские строители. 
Только за послевоенный период 
на капитальное строительство из
расходовано более 900 миллиардов 
рублей. Восстановлены, построе
ны и введены в действие более 8 
тысяч крупных промышленных 
предприятий, много школ, боль
ниц и различных коммунальных 
сооружений. Рабочие и служащие 
городов и поселков получили бо
лее 200 миллионов квадратных 
метров жилой площади; для кол
хозников и сельской интеллиген
ции построено около четырех с 
половиной миллионов домов.

Строители накопили большой 
опыт по возведению заводов, теп
лоэлектростанций, сложнейших 
гидротехнических сооружений, а 
также жилых и гражданских зда
ний. Однако в работе строитель
ных организаций имеется еще 
много серьезных недостатков, ко
торые тормозят дальнейшее раз
витие народного хозяйства. Затя
гиваются сроки строительства, 
плохо еще используются механиз
мы, высока стоимость строитель
ства, недооценивается типовое 
проектирование, мало производит
ся сборного железобетона, велик 
расход металла и леса.

Большое место в докладе было 
уделено индустриальным методам 
строительства с применением 
сборных железобетонных конструк
ций. На многих примерах тов. Ды- 
гай иллюстрирует, какие огром
ные возможности открываются в 
связи с этим для снижения тру
доемкости, ускорения сроков 
строительства, значительной эко
номии металла.

Тов. Дыгай говорит о приня
тых партией и правительством 
мерах по ликвидации отставания 
в строительстве. В течение двух 
лет в стране будет построено 402 
новых завода и 200 полигонов для 
производства сборных железобе
тонных конструкций. Ввод новых 
предприятий в ближайшие два го
да обеспечит строительство более
14,5 миллиона квадратных метров 
жилой площади, более 6,5 миллио
на квадратных метров площади 
промышленных зданий и 8,4 мил
лиона квадратных метров площа
ди сельскохозяйственных зданий.

Докладчик останавливается на 
вопросах дальнейшего повышения 
уровня механизации строитель
ных работ, как одном из решаю
щих условий массового внедрения 
сборного железобетона и инду
стриальных методов строительства.

В решении задач, стоящих перед 
строителями, большая роль при
надлежит архитекторам. Отрыв 
части архитекторов от насущных 
задач строительства привел к тому, 
что массовое сооружение зданий 
промышленных предприятий и ж и
лых домов оказалось не обеспе
ченным типовыми проектами. В 
настоящее время около половины 
всех жилых домов сооружается по 
индивидуальным проектам, что 
значительно затягивает сроки 
строительства, удорожает его 
стоимость.

Тов. Дыгай говорит далее о 
большом значении обмена опытом 
между строителями.

С докладом о мерах по корен-

ному улучшению работы строи
тельных организаций Министер
ства строительства предприятий 
металлургической и химической 
промышленности, о задачах про
ектных, научно - исследователь
ских и строительных организаций 
по типизации и унификации про
мышленного строительства высту
пил Министр строительства пред
приятий металлургической и хими
ческой промышленности тов. Д. Я. 
Райзер.

Он отметил, что Министерство 
располагает мощными строитель
ными и монтажными организация
ми и опытными кадрами рабочих, 
мастеров, инженеров. Большинст
во строек оснащено передовой 
техникой, дающей возможность 
широко механизировать тяжелые 
и трудоемкие процессы в строи
тельстве. Однако Министерство из 
года в год не выполняет задания 
по вводу в действие промышлен
ных объектов и жилых домов. 
Это—результат того, что уровень 
организационно - технического ру
ководства стройками отстает от 
возросших требований современно
го индустриального строительст
ва. Медленно распространяется 
передовой опыт строителей.

На многих стройках, говорит 
докладчик, основные работы про
изводятся без достаточной подго
товки, ибо до настоящего времени 
не узаконены технологические пра
вила и обязательные нормы про
должительности строительства 
различных предприятий, зданий и 
сооружений. Необходимо, как 
можно быстрее, разработать эти 
нормы и правила. Важное значение 
для коренного улучшения органи
зации строительного производства 
имеет недельно'-суточный график. 
Работа по такому графику обес
печивает равномерное выполнение 
месячных, квартальных и годовых 
планов строительства, позволяет 
лучше организовать труд рабочих, 
повысить использование строи
тельных машин и транспортных 
средств.

Большое место в докладе было 
уделено механизации трудоемких 
и тяжелых работ в строительстве. 

☆ ☆ ☆-
На вечернем заседании 30 нояб

ря с докладом о мерах по корен
ному улучшению работы строи
тельных организаций Министерст
ва транспортного строительства и 
индустриальных методах сооруже
ния железных дорог, мостов, тон
нелей и портов выступил Министр 
транспортного строительства тов. 
Е. Ф. Кожевников.

Удовлетворение возрастающей 
потребности в перевозках народ
нохозяйственных грузов, подчерк
нул докладчик, связано с новым 
строительством на железнодорож
ном и водном транспорте. Особен
но большие задачи стоят перед 
строителями по сооружению новых 
и усилению существующих же
лезнодорожных линий в районах 
Урала и Сибири в связи с успеш
ным осуществлением программы 
освоения целинных и залежных 
земель.

Важное значение в повышении 
темпов работ, улучшении качества 
и снижении стоимости строитель
ства будет им еть. объединение 
транспортных, строительных . и 
проектных организаций в одном 
Министерстве.

Докладчик подробно остановил
ся на вопросах, связанных с улуч
шением организации строительст
ва, развитием индустриальной ба
зы строительных организаций 
транспорта.

С докладом о задачах строи
тельных и проектных организа
ций по применению индустриаль
ных методов, эффективных и мест-

ных материалов, сборных деталей 
и конструкций в городском и сель
ском строительстве и об улучше
нии качества строительства высту
пил Министр городского и сель
ского строительства СССР тов. 
И. К. Козюля.

Он сообщил, что в нынешнем го
ду строительные организации Ми
нистерства выполняют обширную 
программу возведения жилых до
мов, новых школ, больниц, дет
ских садов и яслей, клубов и до
мов культуры, производственных и 
других сооружений. В будущем 
году объем строительства значи
тельно увеличится. Строительство 
жилых домов возрастет в целом 
по Министерству в три раза, в том 
числе в городах—в два раза, а в 
сельских местностях—в семь раз.

Для успешного выполнения этих 
работ намечено значительно укре
пить мощности существующих 
строительно-монтажных организа
ций Министерства и создать свы
ше 100 новых строительных тре
стов, преимущественно в районах 
освоения целинных земель.

В ряде городов значительный 
объем строительно-монтажных ра
бот выполняется индустриальны
ми методами. Однако в целом по 
Министерству уровень индустриа
лизации строительства крайне не
значителен. Широкое применение 
должны найти сборные конструк
ции и детали заводского изготов
ления.

Тов. Козюля уделяет большое 
внимание вопросам оснащения 
строительства новыми высокопро
изводительными машинами и ме
ханизмами, инструментами и при
способлениями. В выпуске этих, 
механизмов и оборудования дол
жны помочь предприятия Мини
стерства строительного и дорож
ного машиностроения и других 
Министерств. Министерство строи
тельного и дорожного машино
строения должно наладить выпуск 
механизмов, приспособленных к 
условиям работы в сельском стро
ительстве.

Начальник Главмосстроя тов. 
В. А. Кучеренко выступил с док
ладом об индустриальных мето
дах строительства и улучшении 
качества работ при сооружении 
жилых домов и зданий культурно- 
бытового назначения в Москве.

Докладчик рассказал о гигант
ском размахе жилищного и куль
турно - бытового строительства в 
столице. Только за 1951—1953 го
ды построено 2.330 тысяч квад
ратных метров < жилой площади, 
74 школы, 700 километров разных 
подземных коммуникаций и 3,8 
миллиона квадратных метров усо
вершенствованных дорог. В тече
ние десяти лет, начиная с 1951 
года, в Москве по решению Пар
тии и Правительства должно быть 
построено 10 миллионов квадрат
ных метров жилой площади, 400 
школ, больничных корпусов на 26 
тысяч коек, до 3 тысяч километ
ров подземных коммуникаций, 
около 6 миллионов квадратных 
метров усовершенствованных до
рог.

В докладе были высказаны пре
тензии в адрес Министерства 
строительного и дорожного маши
ностроения, которое не уделяет 
должного внимания индустриализа
ции строительства, в частности, 
изготовлению подъемно - тран
спортных и монтажных механиз
мов, машин для завершения 
комплексной механизации тяже
лых работ, инструмента для вы
полнения отделочных работ и т. п.

В заключение тов. Кучеренко 
сообщил о том, какие обязатель
ства принял на себя коллектив 
Главмосстроя на 1955 год.

Совещание продолжает работу.
(ТАСС).
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городская комсомольская конфе
ренция. С отчетным докладом о 
работе горкома ВЛКСМ выступил 
секретарь горкома тов. Ляхов Н. С.

Докладчик сказал, что, вы
полняя исторические решения 
Коммунистической партии и по
становления XII съезда ВЛКСМ, 
городская комсомольская органи
зация за отчетный период доби
лась некоторого »улучшения вос
питательной работы среди моло
дежи, мобилизации ее сил на 
дальнейшее повышение произво
дительности труда. Сотни юношей 
и девушек, активно участвуя в 
социалистическом соревновании, 
досрочно завершили свои пяти
летние задания. На предприяти
ях, транспорте и стройках комсо-* 
мольцы и молодые рабочие всех 
профессий включились в соревно
вание за досрочное выполнение 
дзятого пятилетнего плана.

За отчетное время улучшилась 
внутрисоюзная работа в ряде ком
сомольских организаций, содер
жательнее стали проводиться вос
питательные, культурно-массовые 
и спортивные мероприятия. Ком
сомольски« организации (учебных 
заведений и школ (усилили борь
бу «а высокую успеваемость и 
дисциплину учащихся.

Наряду с этим, докладчик и 
выступившие в прениях делегаты 
отметили ряд существенных недо
статков, имеющихся в деятель
ности горкома, райкомов и ком
сомольских организаций.

Секретарь Центрального рай
кома ВЛКСМ тов. Корчажкин, 
подверг критике горком ВЛКСМ 
за слабое руководство райкома
ми.

— Работники горкома, —  ска
зал он,— бывали в райкоме и ком
сомольских организациях редко, 
а если и приходили, то глав
ным образом за тем, чтобы 
взять сведения или какую-ни- 
будь справку. Особенно плохо 
чувствовалось влияние отделов 
горкома на работе комсомоль
ских организаций. Секретари 
горкома и заведующие отде
лами не инструктировали работ
ников райкома, не учили их, как 
нужно строить работу.

На 'семинарах секретарей ком
сомольских организаций, которые 
мы проводим, из горкома ВЛКСМ 
никто не бывал.

Основным методом руководства 
является проверка исполнения 
принимаемых решений. Как же 
горком осуществлял ее? Бюро 
горкома приняло решение об 
(упорядочении приема членских 
взносов. И вот однажды его ра
ботники решили проверить у нас 
состояние сбора членских взно
сов. Пришли в райком, просмот
рели сводные отчеты, но ни с сек
ретарями комсомольских органи
заций, ни с одним комсомольцем 
по этому поводу не побеседовали. 
Такая «проверка» пользы, ко
нечно, не принесла.

Далее тов. Корчажкин отметил, 
что горком *слабо изучал работу 
комсомольских организаций, не 
обобщал их опыт, поверхностно 
вникал в причины недостатков. 
Он, в частности, указал, что о 
плохой (деятельности комсомоль
ской организации стройтреста 
3$ 112 много говорили, а причи
ны этого так и не были глубоко 
изучены. Неудивительно поэто
му, принимаемые горкомом меры 
оказались мало действенными.

О недостатках в стиле руко
водства горкома ВЛКСМ комсо
мольскими организациями расска
зал секретарь комитета ВЛКСМ 
комбайнового завода, делегат тов. 
Федорчев. Он отметил, что одним 
из серьезных недостатков яв
ляется слабая оперативность 
в работе горкома. На комсомоль
ских собраниях было высказано 
немало по. этому поводу критиче

ских замечании в адрес горкома, 
но его работники на них не реа
гировали.

— Руководство горкома комсо
мольскими организациями, —  
сказал тов. Федорчев,— чаще все
го осуществлялось по телефону 
или сводилось к письменным 
указаниям. Редко можно было ви
деть работников горкома ВЛКСМ 
на предприятиях.

О слабой связи горкома с ком
сомольскими организациями школ 
говорил секретарь комитета 
ВЛКСМ средней школы № 1 де
легат тов. Чернышев. Он отме
тил, что в школе низка успевае
мость, имеются комсомольцы, ко
торые нерадиво относятся к уче
бе. В борьбе за повышение уровня 
учебно - воспитательной работы 
комсомольская организация нуж
дается в помощи, но ни райком, 
ни горком ВЛКСМ ее не оказы
вают.

То®. Чернышев критикует ре
дакцию газеты «Волжский ком
сомолец» за то, что она недоста
точно освещает работу школьных 
комсомольских организаций.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
гидротурбинного завода делегат 
тов. Хасьянов отметил, что сек
ретарь горкома ВЛКСМ тов. Жи
лина не бывала в комсомольских 
организациях, руководила ими 
кабинетно-бюрократическими ме
тодами.

— Кто из комсомольцев на на
шем предприятии знает тов. Жи
лину? —  спрашивает тов. Хасья
нов и отвечает:— Никто.

Тов. Хасьянов отметил серьез
ные недостатки в проведении се
минаров секретарей комсомоль
ских организаций. Он рассказал, 
что за два дня до конференции 
собрали секретарей комитетов и 
бюро ВЛКСМ предприятий и уч
реждений Центрального района. 
На семинаре должен был высту
пить инструктор обкома ВЛКСМ 
тов. Захаров. Но он оказался к 
этому не подготовленным и ниче
го вразумительного не сказал.

Затем тов. Хасьянов указал на 
то, что горком ВЛКСМ мало орга
низует культурно - массовых ме
роприятий, слабо руководит спор
тивной работой. На стадионе 
«Нефтяник» работники горкома 
изредка, но бывают, а на другие 
— они дороги не знают. Он отме
тил также, что горком мало уде
лял внимания работе с жалобами 
и заявлениями комсомольцев.

О слабой помощи райкомам 
ВЛКСМ со стороны горкома на 
конференции говорили секретари 
Октябрьского райкома то-в. Баже
нов и Промышленного райкома 
тов. Мещерякова.

Тов. Баженов отметил, что в 
отчетном докладе серьезной кри
тике был подвергнут Октябрь
ский райком ВЛКСМ.

— В работе нашего райкома,—  
говорит он,— действительно име
ются недостатки, но как горком 
помогал устранять их? У нас бы
ли случаи срывов в проведении 
пленумов и собраний комсомоль
ского актива. Об этом знали сек
ретари горкома, но необходимых 
мер не принимали. Правда, нас 
как-то по этому поводу обсужда
ли на заседании бюро горкома, 
наказали, а практической помо
щи все же не оказали. Слушали 
нас на бюро горкома и о подго
товке к новому учебному году в 
системе комсомольского полит
просвещения. Но, приняв реше
ние, работники горкома вскоре 
забыли о нем.

Секретари горкома ВЛКСМ, как 
правило, приезжали к нам за 
несколько часов до проведения 
того или иного мероприятия. По
этому, если в райкоме они изредка 
и бывали, то в комсомольских ор
ганизациях их не видели. Такие 
посещения, конечно, мало прино
сили пользы.

Тов. Баженов критиковал ре
дакцию газеты «Волжский ком
сомолец» за то, что работники ее 
йе бывают в комсомольских орга
низациях района, не освещают 
их жизнь на страницах газеты.

То®. Баженов и Мещерякова 
говорили о слабой работе лектор
ской группы горкома ВЛКСМ. 
Они критиковали отдел пропа
ганды и агитации горкома, его 
заведующего тов. Анисимкина за 
то, что они слабо занимались лек
ционной пропагандой.

Делегаты конференции секре
тарь комсомольской организации 
паровозного депо станции Сыз
рань 1-я тов. Королев, помощник 
начальника политотдела отделе
ния железной дороги по работе 
среди комсомольцев тов. Шишков, 
секретарь узлового комитета 
ВЛКСМ тов. Коновалов говорили, 
о том, что горком ВЛКСМ недо
статочно уделял внимания рабо
те комсомольских организаций 
транспорта.

— С июля я работаю секрета
рем комитета, —  говорит тов. 
Королев,— и за это время не ви
дел ни одного работника горкома 
в депо.

Развитию творческой инициа
тивы и самодеятельности комсо
мольцев и молодежи было посвя
щено выступление секретаря це
ховой комсомольской организа
ции комбайнового завода тов. 
Кузнецовой. Она отмечала, что 
¡горком и райкомы недостаточно 
занимаются повышением уровня 
воспитательной работы среди 
комсомольцев, поэтому многие из 
них не проявляют активности в 
комсомольской жизни. Горком 
мало учит секретарей цеховых 
организаций, не оказывает им 
помощи в повышении уровня 
политической и культурной ра
боты среди молодежи.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
Кашпиррудника тов. Тюрин, пре
подаватель железнодорожного 
училища делегат тов. Сысуев, 
секретарь комитета ’ ВЛКСМ 
стройтреста № 24 тов. Кур
ский в своих выступлениях 
указывали, что горком плохо 
изучал актив, не воспитывал 
его на практической работе, не
редко допускал ошибки в выдви
жении комсомольцев на руково
дящую комсомольскую работу. В 
результате этого в некоторых ор
ганизациях, например, в шахте 
№ 1, наблюдалась частая сме
няемость секретарей комсомоль
ских организаций.

Старшие пионервожатые школы 
N° 4 тов. Гордеева и школы 
3VS 24 тов. Рыкова критиковали 
горком, его отдел по работе среди 
учащейся молодежи и пионеров 
во глаже с ¡заведующей тов. Доб- 
ряниной, некоторые райкомы и 
комсомольские организации за 
недостаточное руководство пио
нерскими дружинами, слабую 
связь комсомольцев предприятий 
со школой.

На конференции выступили 
секретарь партийной организа
ции драматического театра тов. 
Сергеев, председатель (городского 
комитета ДОСААФ тов. Быков и 
секретарь обкома ВЛКСМ тов. 
Жуксв.

В работе конференции приняли 
участие »секретари горкома КПСС 
тт. Рылов и Бакулин.

Конференция приняла развер
нутое решение, направленное на 
дальнейшее улучшение работы 
городской комсомольской органи
зации.

Состоялся первый пленум 
вновь избранного городского ко
митета ВЛКСМ. Пленум избрал 
секретарями горкома ВЛКСМ тт. 
Ляхова Н. С. и Ходасевич Г. В., 
утвердил заведующих отделами 
горкома.

Кандидаты блока коммунистов и беспартийных

С луга  народа
Ш I  :•

Более тридцати лет работает в 
органах юстиции коммунист 
Александр Федорович Шепелев. 
Вот уже несколько раз он изби
рается народным судьей. В эти 
выборы он вновь выставлен кан
дидатом в народные судьи перво
го участка Центрального района.

За справедливость и строгость 
при разборе дел тов. Шепелев 
пользуется у трудящихся боль
шим авторитетом.

—  Судить, значит судьбу че
ловека решить, —  говорит Алек
сандр Федорович. —  Серьезное 
это, ответственное дело...

...В суд входят паренек Н. и 
его мать. На мальчике форменная 
фуражка и эмблема трудовых ре
зервов. Сегодня слушается его 
дело.

—  Не нравится мне работа 
вот и бросил ее, —  вызывающе 
отвечает он на вопрос судьи...

—  Но ведь ты сам избрал себе 
профессию и государство помогло 
тебе овладеть ею.

—  Да, но... —  Парейек запи
нается, пытаясь что-то приду
мать в свое, оправдание.

Вмешивается мать:
—  Заработок маловат...
—  Сколько ваш сын получал?

—  спрашивает Александр Федо
рович. .

— 400— 500 рублей,— ответи
ла мать.

Паренек то краснеет, то блед
неет, на лбу выступили от пере
живаемого волнения бисеринки 
пота.

—  Честь береги смолоду, —  
вставляет свое слово народный 
заседатель Вера Александровна 
Мещанинова. Затем отеческим то
ном что-то внушал ему народный 
судья, а что конкретно, он не 
помнит. Но ему стало ясным од
но, что поступил он неправильно.

Паренек вышел из суда глубо
ко раскаявшимся в своем поступ
ке.

—  Словно как бы проясни
лось,— сказала ему дорогой мать.

—  Прояснилось! —  буркнул в 
ответ юноша,— совестно вот бу
дет теперь перед ребятами... А 
как он правильно рассудил!

—  На то он и судья,— степен
но заключила мать.

Это короткое заседание суда

дало многое и для сына, который 
был сохранен от сурового нака
зания, и для матери, неправильно 
воспитывавшей сына.

Народный судья А. Ф. Шепе
лев не жалеет времени, чтобы 
глубоко разобраться в деле, по
мочь человеку найти правиль
ную дорогу в жизни.

Подходя по-государственному к 
решению дел, Александр Федоро
вич Шепелев непримирим к лю
дям, покушающимся на социали
стическую собственность, к нару
шителям общественного порядка, 
зорко стоит на страже народных 
интересов.

Нередко в суд подаются заяв
ления с просьбой разобрать спор
ные бытовые вопросы. Задача оз
доровления быта— серьезное дело.
В выполнении этой задачи вид
ное место принадлежит суду. Раз
бирая дела такого характера, тов. 
Шепелев умеет найти правильное 
решение.

Народный судья тов. Шепелев, 
имея богатый опыт юридической 
работы, охотно передает его мо
лодежи —  выпускникам институ
тов. За последние два года у него 
побывали на стажировке шесть 
человек. Юридическими знания
ми вооружает тов. Шепелев и на
родных заседателей— своих посто
янных и незаменимых помощни
ков.

Имя А. Ф. Шепелева широко 
известно трудящимся города. Сей
час он— народный судья 3-го 
участка Центрального района. 
Его жизненный путь— путь без
заветного служения народу и род
ному государству.

А. Ф. Шепелев родился в 1903 
году в г. Ардатове, Мордовской 
АССР, в семье служащего. С 14 
лет он начинает свою трудовую 
деятельность переписчиком в 
уездном мировом суде.

После Великой Октя^гьек,^ 
социалистической революций* *
А. Ф. Шепелев работал в комис
сариате юстиции, затаи- & орга
нах Чрезвычайной комиссии по 
борьбе с контрреволюцией.

Судебная деятельность тов. 
Шепелева началась в Сызран- 
скбм уезде, где он работал судьей 
в Усинске, Новоспасске и в де
журной камере нарсуда г. Сыз
рани.

С 1928 г. по 1930 г. тов. Ше
пелев работал управляющим де
лами Сызранского окружкома 
ВКП(б), затем прокурором Те- 
реньгульского района, народным 
судьей в поселке Батраки, в Сыз- 
ранском (сельском) районе, чле
ном Куйбышевского облсуда.

Труд А. Ф. Шепелева, строгого 
блюстителя социалистической за
конности, высоко оценен совет
ским правительством. В 1945 го
ду он был награжден орденом 
«Знак почета».

12 декабря— день выборов на
родных судов. Отдадим свои го
лоса за достойного сына партии 
и народа— Александра 'Федорови
ча Шепелева!

И. Рожков,

П О  М А ТЕРИ АЛ А М  „КРА С Н О ГО  О К Т Я Б Р Я *  

»Баланс Бобриневой"
Факты, изложенные в фелье

тоне, опубликованном под таким 
заголовком в газете «Красный 
Октябрь», подтвердились. После 
произведенной ревизии собрание 
уполномоченных при райсобесе 
Центрального района Бобриневу

от работы освободило. Материал 
передан в следственные органы 
для привлечения ее к судебной 
ответственности.

А. Седова,
заведующая» райсобесом 

Центрального района.

Неопубликованные письма в действии
Подписчик тов. Елизаров пи

сал в редакцию о том, что газеты 
ему доставляются не ежедневно.

Начальник конторы связи тов. 
Сонин сообщил редакции, что не
аккуратно доставлялись газеты по

вине почтальона Семдянкиной, ко
торая от работы освобождена.

В настоящее время газеты тов. 
Елизарову доставляются аккурат1-  
но.
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Передовые люди наших предприятий.

ЕКАТЕРИНА СИДОРЕНКО
Совещание европейских стран по обеспечению 

мира и безопасности в Европе
Коммюнике о втором заседании 30 ноября

30 ноября состоялось второе заседание Сове
щания-европейских стран по обеспечению мира 
и безопасности в Европе. Председательствовал 
Глава Польской Делегации Председатель Совета 
Министров Польской Народной Республики 
10. Циранкевич.

На заседании были ¡заслушаны Заявление 
Главы Чехословацкой Делегации Премьер-Ми

нистра Чехословацкой Республики Вильяма Ши
рокого и Заявление Главы Делегации Германской 
Демократической Республики Премьер-Министра 
Германской Демократической Рес публики Отто 

Гротеволя.
Следующее заседание состоится 1 декабря в 

2 часа дня.

Коммюнике о третьем заседании 1 декабря
1 декабря состоялось третье заседание Сове

щания европейских стран по обеспечению мира 
и безопасности в Европе. Председательствовал 
Глава Делегации Германской Демократической 
Республики Премьер-Министр Германской Демо
кратической Республики Отто Гротеволь.

На (заседании были заслушаны Заявление Гла
вы Албанской Делегации Заместителя Председа
теля Совета Министров Народной Республики 
Албании Мануша Муфтиу, Заявление Главы Ру
мынской Делегации Первого Заместителя Пред
седателя Совета Министров Румынской Народ
ной Республики Киву Стойка, Заявление Пред
ставителя Китайской Народной Республики За
местителя Министра Иностранных Дел, ^Чрезвы
чайного и Полномочного Посла Китайской Народ
ной Республики в СССР Чжан Вэнь-тяня, За

явление Главы Венгерской Делег ации Первого 
Заместителя Председателя Совета Министров 
Венгерской Народной Республики Андраша Хеге- 
дюша и Заявление Главы Болгарской Делегации 
Первого Заместителя Председателя Совета Мини- 

. стров Народной Республики Болгарии Антона 
Югова.

Следующее заседание состоится 2 декабря в 
10 часов утра.

На этом заседании будет рассмотрен проект 
совместной Декларации Правительств СССР, 
Польской Народной Республики, Чехословацкой 
Республики, Германской Демократической Рес
публики, Венгерской Народной Республики, Ру
мынской Народной Республики, Народной Рес
публики Болгарии и Народной Республики Алба
нии.

СОВЕЩАНИЕ ЕВРОПЕЙСКИХ СТРАН ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ МИРА 
И БЕЗОПАСНОСТИ В ЕВРОПЕ

На городской доске Почета на- 
: ряду с лучшими строителями 
гидротурбин, комбайнов, шахте
рами и другими передовыми про
изводственниками выставлен 
портрет Екатерины Сидоренко—  
бригадира - повара столовой при 
комбайновом заводе. •

Этой чести работница доби
лась образцовым трудом. О ней 
говорят: Екатерина Сидоренко 
относится к числу тех, кто живо 
воспринимает все новое, ста
рается выполнить порученное 
дело, как можно лучше.

Сказанное подтверждается де
сятками фактов. Вот один из них. 
Одно время в столовой медленно 
обслуживали посетителей, задер
жки происходили из-за того, что 
выдача всех блюд производилась 
из одного и того же окна. Обыч
но подавальщица бросала на по
доконник кучу талонов и раздат
чик начинал их разборку.

Потеряв на это много времени, 
он не мог быстро производить и. 
выдачу. Дело в том, что за пере- 
вым блюдом ему приходилось ид
ти к одному месту, за вторым —  
ко второму и т. д. Так одновре
менно работали в трех окнах все 
три раздатчика. Создавались оче- 

' реди.
—  Такая система организации 

труда не годится, —  высказалась
-да одном из производственных 
совещаний Екатерина Сидоренко.

—  А чем вы ее замените? —  
спросили ее.

—  Надо сделать так, —  ска
зала она, —  через первое окно 
подавать первые блюда, через 
второе —  вторые и через послед-

' нее —  третьи.
—  А что это даст?
—  Думаю, что многое, —  от

ветила Екатерина Сидоренко.
Опыт показал, что разделенная 

ша окнам выдача блюд,, почти 
'втрое ускорила обслуживание 
столующихся.

Работая бригадиром смены, 
Екатерина Сидоренко строго сле
дит за порядком, настойчиво до
биваясь от подчиненных дисцип- 

.. линированности и четких дейст
вий. Раздачу первых блюд она 
поручила повару первой руки 
Вере Аксаевой. Та однажды не 
доведя посировку, начала выдачу 

>3люд.
—  Прекратить, —  узнав об 

этом, распорядилась Сидоренко.
—  Сколько выдала блюд?
— Два.
Аксаева думала, что дело 

Ограничится простым выговором. 
Но бригадир поставил вопрос о 
выдаче неготовых блюд на специ
альном производственном совеща
нии.

Для каждого руководителя сме
ны важным является личное уча
стие в составлении меню. И к 
этим своим обязанностям Екате
рина Сидоренко относится серь
езно. Всегда зная заранее, какие 
требуется готовить блюда, она 
обеспечивает их быструю и каче
ственную подготовку. Как-то слу
чилась задержка с подвозом 
нужного количества мяса. При 
доставлении меню. некоторые

Сызранское отделение Книго
торга 25 ¡ноября закончило годовой 

< ллан товарооборота.
Книжной продукции и канцеляр-

склонны были ограничить число 
блюд.

—  Надо восполнить недостаю
щие продукты другими,— настой
чиво потребовала, Екатерина Си- 

; Доренко.
Над этим подумали и нашли 

выход. Недостающее количество 
мясопродуктов заменили консер
вами и свежей рыбой. Таким об
разом, и в тот день столующиеся 
могли выбрать нужные для них 
блюда.

Технология приготовления пи
щи —  сложная вещь. Екатерина 
Сидоренко хорошо знает ее, но не 
перестает учиться. За 14 лет 
практической работы она побы
вала несколько раз на курсах пе
реподготовки, систематически пе
ренимая опыт у мастеров кули
нарного дела. Сидоренко учится 
сама, а вместе с тем заботится и 
о том, чтобы передать свои зна
ния другим. Многое в этом отно
шении переняли от нее Вера Ак- 
саева, получившая разряд повара 
первой руки, и Вера Константи
нова, быстро выросшая от про
стой кухонной работницы до по
мощника повара, и другие.

В настоящее время Екатерина 
Сидоренко готовит к выпуску 
для самостоятельной работы свою 
ученицу Марию Голубеву. За 
шесть месяцев учебы Голубева 
прошла хорошую школу.

Обучая Голубеву мастерству, 
Сидоренко указывала, как надо 
хранить и располагать продук
ты. Вареное мясо, например, ни 
в коем случае нельзя держать 
вместе с сырым, так как в пос
леднем могут оказаться нежела
тельные микробы.

—  Запомни, какие...
И Сидоренко старательно пере

числила их.
—  Особенно обращай внима

ние на молоко и другие молочные 
продукты.

—  А это зачем? —  спросила 
Маруся.

— Этот вид продукта, в отли
чие от многих других, способен 
воспринимать и вбирать в себя 
все посторонние запахи.

—  Все запахи? —  переспроси
ла Маруся. —  А я и не знала.

И она окончательно поняла 
тогда, что стать хорошим кули
наром— значит быть всесторонне 
развитым человеком.

— Научите,— попросила Мару
ся Екатерину Сидоренко.

Та постаралась передать уче
нице все свои знания. Выходя 
на самостоятельную дорогу, Ма
руся Голубева попросила свою 
учительницу последить за ее ра
ботой.

—  Хорошо, —  ответила Сидо
ренко. —  Давай соревноваться.

—  Да, что вы, —  испуганно 
отмахнулась Маруся. —  Разве 
я смею с вами равняться?

Екатерина Сидоренко ответила 
на это так:

—  Вот и видно, что полити
чески ты растешь медленно. Это 
и мое упущение. Но я тебе рас
скажу о значении социалистиче
ского соревнования, и ты многое 
поймешь.

М. Поликарпов.

ских товаров отделением с начала 
года продано трудящимся города 
на 2.515.000 рублей.

МОСКВА, 30. (Спец. корр.
ТАСС). Сегодня -состоялось вто
рое заседание Совещания евро
пейских стран по обеспечению ми
ра и безопасности в Европе. 
Председательствовал глава деле
гации Польской Народной Рес
публики Юзеф Циранкезич.

Первым с заявлением по обсуж
даемому вопросу выступил глава 
делегации Чехословацкой Респуб
лики премьер-министр Чехословац
кой Республики Вильям Широкий.

Исторический опыт, сказал он, 
научил чехословацкий народ тому, 
что интересы каждого свободолю
бивого и миролюбивого народа 
требуют всеми силами препятство
вать попыткам возрождения ми
литаризма в Западной Германии 
и вовлечения Западной Германии 
в агрессивные группировки неко
торых западных государств. По
этому Чехословацкое правительст
во безоговорочно поддерживает 
предложение Советского прави
тельства о созыве Совещания по 
вопросу о создании системы кол
лективной безопасности в Европе.

Говоря о политике западных 
держав, являющихся организато
рами ремилитаризации Западной 

.Германии и ее вовлечения в аг
рессивные блоки, В. Широкий от
метал, что эти державы не толь
ко не проявили желания принять 
участие в Общеевропейском Сове
щании, но даже более того, ока
зывали непосредственное и откры
тое давление на другие государ
ства, чтобы воспрепятствовать 
созыву Совещания. Этим они пол
ностью разоблачили себя как 
враги мира и безопасности в Ев
ропе и .подтвердили свое намере
ние и в дальнейшем продолжать 
пагубную политику «с позиции 
силы», ярким выражением кото
рой являются именно парижские 
соглашения. Эти соглашения, 
сказал он«, подрывают возмож
ность решения самого важного во
проса европейской безопасности— 
германского вопроса.

В. Широкий подчеркнул особую
з а и н те р е со в а н н ость Ч ехо с л ов а ц - 
кой Республики как непосредст
венного соседа Германии в том, 
чтобы вопрос о Германии был 
решен в духе мира и дружествен
ных отношений между народами, 
ибо народы Чехословакии на про
тяжении своей богатой событиями 
истории неоднократно * сталкива
лись с агрессией германского ми
литаризма, который всегда был 
заклятым врагом Чехословакии. 
Он напомнил, что Чехословакия 
стала одной из первых жертв на 
пути германских нацистов и мили
таристов к мировому господству. 
Мюнхенская трагедия, когда за
падными реакционными кругами 
были принесены в жертву свобода

и независимость Чехословакии, 
стала для всего мира на буду
щее предостережением того, куда 
ведет политика примиренчества с 
агрессором, к каким результатам 
ведет соглашательство с герман
ским милитаризмом.

В. Широкий указал, что чехо
словацкий народ твердо решил 
никогда не допускать, чтобы его 
страна снова стала жертвой агрес
сии германского милитаризма. 
Воодушевленный этим решением 
чехословацкий народ полностью 
высказался за Потсдамские сог
лашения великих держав, в кото
рых эти державы, составлявшие 
мощную антифашистскую коали
цию в течение второй мировой 
войны, выразили цели своей пос
левоенной политики относительно 
Германии. С 1945 года Чехослова
кия прилагала огромные усилия к 
тому, чтобы способствовать реше
нию германского вопроса в духе 
Потсдамских соглашений.

Однако, продолжал В. Широ
кий западные державы, прежде 
всего США, виновные в сущест
вующем до сих пор расколе Гер
мании и вставшие на путь воз
рождения германского империа
лизма, нацизма и милитаризма в 
Западной Германии, изменили 
обязательствам, взятым на себя в 
Потсдаме. В. Широкий указал, 
что об этом свидетельствуют па
рижские соглашения. Политика 
западных держав в Западной Гер
мании и особенно парижские со
глашения являются издевательст
вом над той, и для них обяза
тельной, частью Потсдамской де
кларации, которая гласит: «Гер
манский милитаризм и нацизм 
будут искоренены, и союзники, в 
согласий друг с другом, сейчас и 
в будущем, примут и другие ме
ры, необходимые для того, чтобы 
Германия никогда больше не уг
рожала своим соседям и сохране
нию мира во всем мире».

В. Широкий сказал, что рати
фикация парижских соглашений 
открыла бы западногерманским 
милитаристам дорогу к агрессии. 
Он указал, что Чехословацкое 
правительство уверено', что соз
дание эффективной системы кол
лективной безопасности в Европе, 
согласно советским предложени
ям, означало бы обеспечение мира 
и укрепление безопасности всех 
европейских стран, а также и Че
хословакии. Он подчеркнул: для 
того, чтобы могла осуществиться 
идея создания системы коллектив- 
йЪй безопасности в Европе—до
рогая и близкая всем европейским 
народам—совершенно необходимо, 
чтобы западные государства раз 
и навсегда покончили с пагубной 
политикой ремилитаризации З а 
падной Германии и с политикой 
парижских соглашений.

Напомнив о том, что Чехослова
кия заключила с Советским Сою
зом и со странами народной де
мократии союзнические договоры, 
обеспечивающие всестороннюю 
взаимную помощь против всякого 
нападения со стороны германско
го милитаризма или же против 
каждого, кто вошел бы с ним в 
союз для агрессивных действий в 
Европе, В. Широкий сказал:

Правительство Чехословацкой 
Республики придерживается того 
мнения, что ратификация париж
ских соглашений, прямым след
ствием которых было бы возоб
новление старой политики герман
ского милитаризма—«дранг нах 
остен», безоговорочно требовала 
бы, чтобы государства—участники 
Совещания приняли общие меры 
для усиления и обеспечения сво
ей безопасности. В результате то
го, что ратификация парижских 
соглашений означала бы форми
рование агрессивных военных сил 
некоторых западных государств, 
причем ядром этих сил был бы 
западногерманский вермахт, и 
что эти военные силы были бы 
прежде всего направлены против 
стран демократического лагеря, 
правительство Чехословацкой Рес
публики считает необходимым, 
чтобы в этом случае между стра
нами — участницами Совещания 
были согласованы мероприятия по 
усилению и координации их во
оруженных сил, по обеспечению 
их единого командования.

Чехословацкое правительство, 
продолжал В. Широкий, придер
живается также того взгляда, что 
возрождение милитаризма в З а 
падной Германии и создание аг
рессивной западногерманской ар
мии вызвало бы, прежде . всего, 
опасность угрозы границам Чехо
словакии, Польской Народной 
Республики и Германской Демо
кратической Республики. Чехосло
вацкое правительство поэтому счи
тает необходимым, чтобы в случае 
ратификации парижских соглаше
ний, особенно правительства этих 
государств, основываясь на об
щих интересах в борьбе против 
этой опасности, приняли бы эф
фективные общие меры для обе
спечения своих границ.

В заключение В. Широкий вы
разил от имени чехословацкой де
легации убеждение в том, что ны
нешнее Совещание выполнит свою 
миссию, как этого от него ждет 
чехословацкий народ и все миро
любивые народы Европы и всего 
мира.

Затем выступил глава делега
ции Германской Демократической 
Республики Премьер - Министр 
ГДР Отто Гротеволь.

(Окончание на 4 стр.). м

По шесть годовых норм
Формовщики литейного цеха 

гидротурбинного завода тт. Ва
сильев, Ионичев, Анохин и Боро
дин обратились в плановый отдел 
цеха с просьбой подсчитать, сколь
ко  они выполнили годовых норм 
за истекшее время. Их просьба 
-была удовлетворена. За неполные 
-четыре года пятой пятилетки они

выполнили по шесть и более годо
вых норм. Об этом в тот же день 
было сообщено в «молнии», в ко
торой призывались все рабочие 
цеха следовать примеру передо
виков, которые дали обязательст
во до конца пятилетки дать еще 
по две годовых нормы.

Годовой план завершен
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СОВЕЩАНИЕ ЕВРОПЕЙСКИХ СТРАН ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ МИРА 
И БЕЗОПАСНОСТИ В ЕВРОПЕ

(Окончание).

Он указал в своем заявлении, 
что парижские соглашения и на
мерение их поспешно ратифици
ровать создали новое опасное по
ложение, которое требует приня
тия быстрых решений, направлен
ных на сохранение мира и реше
ние германского вопроса.

Германия, заявил он, никогда 
©новь не должна быть угрозой 
для своих соседей. В поисках 
дружбы со всеми другими народа
ми единая и независимая Герма
ния должна занять достойное ме
сто в семье миролюбивых го
сударств. Германский народ хочет 
мира для себя и для всех наро
дов. Однако мирному решению 
жизненно важных вопросов гер
манской нации мешают париж
ские соглашения. Ратификация и 
осуществление парижских согла
шений создали бы преграду на 
пути к мирному воссоединению 
Германии.

Гротеволь заявил, что ремили
таризация Западной Германии и 
ее участие в создании односторон
них военных блоков ведут ее на 
путь войны. Он привел факты, 
свидетельствующие о том, что в 
Западной Германии начато созда
ние империалистической миллион
ной армии под командой гитле
ровских генералов. Парижские со
глашения должны дать западно- 
германским милитаристам непо
средственную возможность соз
дать вермахт и вооружить его с 
помощью Соединенных Штатов 
Америки.

Касаясь утверждений некоторых 
западноевропейских кругов о том, 
что (возрождение немецкого мили
таризма в настоящее время «(ме
нее опасно», так как он, мол, на
ходится под американским верхов
ным командованием, Гротеволь 
сказал, что, как показывает исто
рия германского милитаризма, все 
попытки «контролировать» или 
«ограничить» его были и остаются 
обреченными на провал.

Гротеволь подчеркнул1 лживость 
утверждений боннских милитари
стов о том, что будущий вермахт, 
служит, якобы, делу обороны. По
литика боннского государства, 
сказал он, явно определяется «по
литикой силы», агрессивными ми
литаристскими целями американ
ских и германских милитаристов. 
Однако, заявил глава делегации 
ГДР, «политика силы» уже с ‘са
мого начала обречена на провал, 
так как она направлена против 
национальных интересов немецко
го народа, против безопасности 
других народов и вызывает сопро
тивление всех народов, которым 
она угрожает. Соотношение сил в 
Германии, как и во ©сем мире, из
меняется в пользу миролюбивых 
сил. Делегация Германской Демо
кратической Республики считает, 
что самый факт участия Герман
ской Демократической Республи
ки, представляющей миролюбивые 
и демократические силы немецко

го народа, в Совещании европей
ских стран по обеспечению мира и 
безопасности в Европе является 
доказательством того, что история 
не повторяется.

Гротеволь подверг рассмо
трению парижские соглашения и 
показал лживость утверждений 
правительства Аденауэра и его 
американских закулисных руково
дителей о том, будто парижские 
соглашения означают конец окку
пации и возвращают Западной 
Германии суверенитет. Парижские 
соглашения не приносят Западной 
Германии ни свободы, ни сувере
нитета. Они служат увековечению 
раскола Германии, созданию пре
пятствий для взаимопонимания 
между немцами и должны гаран
тировать немецким и американ
ским монополистам осуществление 
их планов ремилитаризации.

Парижские соглашения, заявил 
Гротеволь, не имеют юридической 
силы, так как они были заключе
ны против воли большинства не
мецкого народа и направлены 
против его национальных интере
се©. Немецкий народ никогда не 
признает этих соглашений и сде
лает все для того, чтобы пред
отвратить их осуществление. 
Правительство Германской Демо
кратической Республики считает, 
что германский вопрос должен 
быть разрешен мирным демокра
тическим путем с тем, чтобы гер
манской нации была предоставле
на возможность свободно развер
нуть свои творческие силы и на
всегда уничтожить этот очаг бес
покойства в сердце Европы.

Воссоединение Германии, про
должал Гротеволь, требует, чтобы 
были приложены все усилия к то
му, чтобы сблизить между собой 
обе части Германии. Без совмест
ных совещаний и взаимопонима
ния между представителями Гер
манской Демократической Рес
публики и Западногерманской Фе
деральной Республики воссоеди
нение невозможно. Гротеволь ука
зал, что правительство ГДР не 
ставит никаких предварительных 
условий для переговоров с Запад
ной Германией. Оно готово при 
подготовке создания единой де
мократической Германской Рес
публики принять во внимание Вей
марскую конституцию и использо
вать положительный опыт Веймар
ской республики, а также тот опыт, 
который был накоплен при госу
дарственном строительстве на 
Востоке и Западе Германии в по
слевоенные годы.

Указав на готовность прави
тельства ГДР в любое время ве
сти переговоры по его неоднократ
ным предложениям заключить со
глашения о численности, дислока
ции и вооружении всех видов по
лиции как в Восточной, так и в 
Западной Германии, Гротеволь, 
опроверг утверждение правитель
ства США в его ноте от 29 нояб
ря о том, что Германская Демо
кратическая Республика перево
оружается. Это, сказал Гротеволь, 
ложь, которая не становится прав

доподобнее от того, что ее повто
ряют. Это тот же метод, с по
мощью которого Гитлер уже пы
тался обосновать свое вооруже
ние и военные приготовления.

Правительство Германской Д е
мократической Республики, зая
вил Гротеволь, считает необхо
димым заявить на данном Сове
щании: если © Западной Германии 
будет восстановлен милитаризм и 
создана регулярная армия, то 
Германская Демократическая Рес
публика окажется вынужденной 
в ответ на это создать националь
ные вооруженные силы, способ
ные защитить мирные достижения 
трудящихся Германской Демокра
тической Республики.

Делегация Германской Демо
кратической Республики, продол
жал Гротеволь, разделяет изло
женные здесь мнения прави
тельств СССР, Польской Народ
ной Республики и Чехословацкой 
Республики о том, что присутст
вующие здесь государства дол
жны в случае ратификации и осу
ществления парижских соглаше
ний предпринять совместные ме
ры для защиты мирного труда их 
народов, неприкосновенности их 
государственных территорий, для 
отражения любой агрессии и обе
спечения мира в Европе. Мы так
же согласны с предложением де
легации Чехословацкой Респуб
лики, чтобы в случае ратифика
ции парижских договоров Чехо
словацкая Республика, Польская 
Народная Республика и Герман
ская Демократическая Республи
ка, которым © особенности угро
жает опасность,, договорились о 
совместных мероприятиях.

Гротеволь заявил далее, что 
Народная палата, правительство 
ГДР и большинство немецкого 
народа приветствуют предложе
ние Советского правительства о 
создании системы коллективной 
безопасности всех европейских го
сударств. Он выразил убеждение 
в том, что такая система коллек
тивной безопасности способство
вала бы также мирному воссое
динению Германии.

Глава делегации ГДР под
черкнул, что Германская Демо
кратическая Республика поддер
живает дружественные отношения 
с представленными на Совещании 
государствами и стремится разви
вать их. Особенно дружба с Со
ветским Союзом является кров
ным национальным интересом все
го немецкого народа.

О. Гротеволь закончил свое зая
вление выражением твердой уве
ренности в том, что решения Со
вещания помогут немецкому на
роду осуществить воссоединение 
страны мирным демократическим 
путем и обеспечить себе мирное 
будущее.

После того, как Гротеволь за
кончил свое заявление, заседа
ние было закрыто.

Следующее заседание назначе
но на 1 декабря.

(ТАСС).

В средней школе № 8

ОКОНЧАТЕЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ВЫБОРОВ В МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ ВЕНГРИИ

БУДАПЕШТ. (ТАСС). Газеты 
публикуют сообщение Централь
ного избирательного президиума о 
результатах выборов в местные 
Советы, которые состоялись 28 
ноября. В сообщении говорится, 
что из общего числа — 6.595.736 
избирателей в выборах участвова
ли 6.423.480 человек, т. е. 97,4 
процента. За кандидатов Отечест
венного народного фронта голосо

вало 6.290.541 человек, т. е. 97,9 
процента всех избирателей, против
— 111.295 избирателей. Недейст
вительными признаны 21.644 бюл
летеня.

Из числа 1523 кандидатов, вы
двинутых в областные Советы, 
двое (в области Толна и Ваш) 
не получили нужного количества 
голосов и не были избраны. Из 
числа 11.385 кандидатов, выдвину

тых в уездные и городские Сове
ты городов областного подчинения, 
не избран 21 человек. В сельские 
советы из 88.257 выдвинутых кан
дидатов не избраны 563 человека.

Там, где выдвинутые кандидаты 
не избраны, в течение двух недель, 
в соответствии с Положением о 
выборах, должны состояться до
полнительные выборы.

АНТИДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ РЕФОРМА ФРАНЦУЗСКОЙ КОНСТИТУЦИИ
ПАРИЖ, 1 декабря. (ТАСС). 

Национальное собрание Франции 
412 голосами против 141 одобри
ло в целом проект реформы кон
ституции, поддержанный прави
тельством. За этот антидемокра
тический проект голосовали: со
циалисты, радикалы, «независи
мые республиканцы», «социальные 
республиканцы» и другие. Комму
нисты, члены Союза прогрессив
ных республиканцев и ряд других

депутатов голосовали против про
екта.

Конституционная реформа уп
раздняет ряд демократических по
ложений, содержащихся в консти
туции 1946 года. Она усиливает 
исполнительную власть за счет 
законодательной, предоставляет 
широкие полномочия Совету рес
публики, превращая его фактиче
ски в довоенный сенат, являвший
ся, как известно, оплотом фран
цузской реакции. Одобренный про
ект подрывает принцип парла

ментской неприкосновенности де
путатов и расчищает путь для 
удаления из Бюро обеих палат 
парламента прогрессивных депу
татов путем отмены принципа про
порционального представительст
ва парламентских групп.

Характерно, что во французских 
правых кругах эту антидемокра
тическую конституционную рефор
му рассматривают лишь как пер
вый шаг на пути дальнейшего пе
ресмотра конституции.

СОЗДАЕТСЯ КАРТИННАЯ 
ГАЛЕРЕЯ

По инициативе педагогического 
совета, ученического комитета и 
комсомольской организации в 
школе создается картинная га
лерея. Многие учащиеся горячо 
откликнулись на это и принесли 
для галереи репродукции с кар
тин известных художников, их 
портреты.

Галерея будет состоять из 
двух разделов: «Русские худож
ники» и «Советские художники».

КИНО НА УРОКАХ
На уроках все более внедряет

ся наглядность в преподавании. 
Видное место занимает демон
страция учебных кинофильмов с 
помощью узкопленочного аппара
та. По физике, например, демон
стрировались кинофильмы: «Фото

элементы и их применение», 
«Электротрактор и электроком
байн», «Электросварка металлов»; 

по психолоши: «Кора головного 
мозга» и «Условные рефлексы».

Недавно с базы «Главкинопро- 
ката» получена серия новых филь
мов, в том числе по географии: 
«На Кольском полу остр ове», 
«Сельское хозяйство в централь
ной черноземной полосе». «Алба
ния».

ФИЗИЧЕСКИЙ КАБИНЕТ
Учащиеся старших классов, ком

сомольцы Юрий Беспалов, Артур 
Фетисов и другие под руководст
вом преподавателя физики В. Ф. 
Федорова приступили к оборудо
ванию школьного физического ка
бинета. Они сделали ‘много учеб
ных пособий, демонстрационный 
стол.

В настоящее время юные фи
зики приступили к изготовлению 
столов для лабораторных работ.

ЮНЫЕ СКУЛЬПТОРЫ
Многие девочки и мальчики 

школы увлекаются живописью и 
ваянием. Их первые работы сви

детельствуют о серьезном подхо
де к делу. Учащиеся Асенков 
Шитонов, Пьянова и Девятова вы
лепили бюсты любимых писателей 
—основоположника пролетарской 
литературы А. М. Горького и пи
сателя-патриота Н. А. Остров
ского.

Бюст Н. А. Островского был 
выставлен на областной выставке 
детского художественного твор
чества.

КОНКУРС СТЕНГАЗЕТ
В школе стало традицией нака

нуне нового года проводить кон
курс стенных газет. Они будут 
выпускаться как на русском, так 
и на иностранном языке, который 
изучается в школе.

В конкурсе принимают участие 
20 классных стенгазет.

СОБРАНО 2,5 ТОННЫ 
МЕТАЛЛОЛОМА

Комсомольцы, пионеры и школь
ники в свободное от уроков время 
собирают металлолом, зная о том: 
что он является ценнейшим сырь
ем для нашей промышленности. 
Уже собрано и сдано для отправ
ки на металлургические заводы
2,5 тонны лома черных металлов. 
Особенно активное участие прини
мают в сборе лома учащиеся 9-го 
класса «В» и 6-го класса «А».

К СПОРТИВНОЙ ЗИМЕ
Учащиеся школы деятельно го

товятся к спортивной зиме, лыж
ным соревнованиям на приз га
зеты «Пионерская правда». Вы
пущен очередной номер стенгазе
ты «Спорт», где рассказывается о 
задачах юных спортсменов в 
зимнем сезоне.

Пополнилась лыжная база шко
лы. Куплена 31 пара новых лыж.

Чтобы и зимой продолжать тре
нировки и соревнования баскет
болистов и волейболистов, решено 
для этой цели соответствующим’ 
образом оборудовать физкультур
ный зал.

Оплата выигрышей
Сберегательными кассами горо

да производится оплата выигры
шей по 6-у тиражу Государст
венного займа развития народного 
хозяйства СССР (выпуск 1951 
года). На I декабря займодержа
телям было выплачено 683.800 
рублей.

На 32 предъявленных к оплате 
облигации пали выигрыши по од-

ной тысяче рублей, на две—пс 
5000 рублей и на одну—10.00С 
рублей.

108.750 рублей выплатили сбер
кассы Сызрани владельцам обли
гаций Третьего государственного 
займа восстановления и развития. 
народного хозяйства СССР, вы
шедших во второй тираж погаше 
ния.

Вечер по физике
На днях у учащихся десятых 

классов школы рабочей молодежи 
№ 6 состоялся вечер на тему. «Ат
мосферное электричество». С док
ладом выступила ученицу 10-го 
класса И. Волошина. На вопросы

участников вечера отвечал препо
даватель физики И. Е. Денисов.

Проведение этого вечера помог
ло многим учащимся глубже.' 
уяснить законы электричества.

И. Черкасский.

НА ПЕРВЕНСТВО ОБЛАСТИ ПО ВОЛЕЙБОЛУ
(капитан Е. М. Королева). Коман- 
де-победительнице вручен перехо
дящий приз, а всем ее участницам з 
—дипломы первой степени област
ного комитета по физкультуре ya 
спорту.

Три дня продолжались © Куйбы
шеве состязания на первенство 
области по волейболу. В них при
няло участие более десяти муж
ских и женских команд.

В группе женских команд побе
ду одержала команда г. Сызрани

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

ГОСДРАМТЕАТР
3 декабря

«В СИРЕНЕВОМ САДУ»
4 декабря

«КТО СМЕЕТСЯ 
ПОСЛЕДНИМ»

Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:] 
«Художественный» 

Новый художественный 
фильм 

«СТРЕКОЗА» 
«Звезда»

Днем
«ПО СЛЕДАМ ВРАГА»

Вечером 
«БОЛЬШАЯ СЕМЬЯ»

Добровольное пожарное 
общество гор. Сызрани

заключает договора на 1955 
год с предприятиями и учреж
дениями гор. Сызрани на 
очистку труб и ремонт отопи
тельного хозяйства.

Предприятия и учреждения, 
заключившие договора, будут 
обслуживаться в первую оче
редь.

Добровольное пожарное 
общество.

Рубцова Таисия Семеновна, 
проживающая в селе Костычи* 
Сызранского района, Железнодо
рожная улица, 79, возбуждает де
ло о расторжении брака с Рубцо
вым Виталием Ивановичем.

Дело подлежит рассмотрению е 
Куйбышевском областном суде.
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